
議 事 録 

 

 

１．会議の種類  令和４年度 第１回通常理事会 

 

 

２．開催日時   令和４年５月２４日（火） １３時２５分より 

 

 

３．開催場所   生駒市北田原町２４７６番地８ エコパーク２１ ２階 研修室 

 

 

４．役員の出欠  理事長 中村 成三（議事録調製者） 副理事長 中邑 京 

理事 山本 昇  理事 近藤 桂子 理事 吉村 昭吉  

理事 川田 寿子 理事 家村 嗣朗 理事 山澤 利嗣  

理事 岡田 敏幸 監事 松山 治幸 監事 仲西 靖夫 

     欠席  理事 平尾 嘉宏 理事 上武 敏一 理事 米倉 弘幸 

         理事 末澤 豊康 

     出席理事９名・監事２名 

 

 

５．議事の進行の経過及び結果 

 １）定足数の確認等 

  冒頭、司会の福田事務局長が、本理事会の定足数の充足を確認し、適法に成立している旨を告

げた。 

 

 ２）議案等の審議状況及び議決結果等 

  議案第１号 令和３年度事業報告について 

        事務局の田原より説明した。その後、議長が意見を伺った。 

        ・近藤理事より質問があり、蜂刺されによる事故が多いが、予防策や刺された時

の対応策などはないのか。 

         家村理事が回答した。針を吸引する道具は救急箱に常備しているが予防策等は

ない。 

         岡田常務理事が回答した。今後検討していきます。 

         全員意義なく承認される。 

 

  議案第 2 号 令和３年度収支決算報告（監査報告）について 

        事務局の福田事務局長より説明し、続いて松山監事より監査報告を行った。 



        ・松山監事より口座数が多いので、口座を集約した方がいいのではないか。また、

保険料が会費を上回っているのでそういった現状を会員に周知した方がいい

のではないかと報告があった。 

その後、議長が意見を伺った。 

・山本理事より質問があり、保険料について他社と比較してみてはどうか。 

事務局の福田事務局長が回答した。今後検討いたします。 

全員意義なく承認される。 

 

議案第３号 役員選任について 

        事務局の福田事務局長より説明した。その後、議長が意見を伺ったところ全員異

議なく承認される。 

 

 

議案第４号 公益社団法人生駒市シルバー人材センター会費規則の改正について 

        事務局の福田事務局長より説明した。その後、議長が意見を伺ったところ全員異

議なく承認される。 

 

 

議案第５号 令和４年度定時総会の招集手続き等について 

        事務局の福田事務局長より説明した。その後、議長が意見を伺ったところ全員異

議なく承認される。 

 

 

  報告第１号 令和３年度下半期（10 月～３月）における代表理事等の職務執行状況の報告につ 

いて 

事務局の岡田常務理事より説明し、報告する。 

 

 

報告第２号 正会員の入会について 

      事務局の田原より説明し、報告する。 

         

 

  その他   ・規則集回収をした。（令和４年４月１日現在の規則集に差替え） 

・熱中症対策開始日について事務局の福田事務局長より説明し、報告する。 

・今後の予定について事務局の福田事務局長より説明し、報告する。 

           

  

 



６．閉会 

  議長は本日の議案はすべて審議され、かつ全議案について可決承認されたことを確認し、１４

時４５分に閉会を宣し解散した。 

 

上記の決議を明確にするため、この議事録を作成し代表理事及び監事は記名捺印を以って確認する。 

 

 

議事録署名人    住所  ■■■■■■■■■■■■■■■ 

（代表理事） 

 

            氏名  中 村 成 三 

 

 

議事録署名人    住所 ■■■■■■■■■■■■■■■ 

（代表理事） 

 

            氏名  中邑 京 

 

 

議事録署名人    住所 ■■■■■■■■■■■■■ 

（監  事） 

 

            氏名  松山 治幸 

 

 

議事録署名人    住所 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

（監  事） 

 

            氏名  仲西 靖夫 

 


